



Le 9 janvier 2026

La Sainteté

Mes très chers Enfants,

Mon Amour pour vous est immense et vous ne le savez pas suffisamment. Soyez pour Moi comme Je le suis pour vous, total, permanent, et soyez toujours priant. Oui, la prière est une union à Dieu, une pensée constante, la prière est la compagnie de Dieu, Sa présence, Son onction. Une âme en prière est chère au Très Haut parce qu'elle s'unit à Lui ; au Ciel l'union de Dieu avec les âmes saintes est totale. Il leur communique Ses pensées et tout ce qu'il est. Au Ciel, le Saint est un véritable enfant de Dieu devenu adulte, Il est l'intime de Son Père divin.

Quand un homme adulte est aimé de son père de la terre, celui-ci ne lui cache rien, il partage tout, ses entreprises, ses secrets, ses besoins et ses espérances. Pour Dieu, il en va de même : le Saint est comme Son confident, Il ne lui cache rien parce que Sa confiance en Son enfant devenu adulte est totale. L'enfant devenu grand est lui aussi en un état de confiance totale, d'abandon total à la divine Volonté et tout ce que veut Dieu, le Saint le veut aussi. C'est pourquoi au Ciel, la confiance règne, l'amour règne, l'entreprise concrète est toujours parfaite parce que tout ce que fait Dieu est parfait. Les Saints sont toujours volontaires pour accomplir la divine Volonté parce qu'elle est parfaite et ils la voient aussi toujours ainsi.

« Dieu veut, je fais » disent les Saints. Sur terre, les hommes devraient aussi penser ainsi : « Dieu veut, je fais ! ». « Que votre volonté soit faite sur la terre comme au Ciel » enseigne la belle prière du Notre Père. Oui, que les hommes sur la terre pensent en chaque instant à la Volonté de Dieu en ce qu'ils font et le monde serait saint. Tel est pourtant le vœu formé tous les jours par ceux qui prient le Notre Père et puis, ils l'oublient systématiquement car Ils ne s'efforcent pas de faire la volonté de Dieu en toutes leurs actions.

Que votre résolution en cette nouvelle année soit celle-ci :

« Que Votre Volonté, O Dieu, O notre Père, soit notre préoccupation constante et appliquons-nous à l'exercer autant que nous le pouvons. Ainsi, nous nous appliquerons à Vous plaire tout au long de nos jours et nous gagnerons le Ciel à la fin de ceux-ci. »

Mes enfants, vous vous demandez souvent ce qu'il faut faire, comment il faut être pour être saint. Appliquez cette résolution tout au long de vos journées et vous le deviendrez sans même vous en rendre compte. Lorsque vous aimez un membre de votre famille, comment vous comportez-vous avec lui ? Vous lui faites plaisir, vous vous préoccupez de lui, vous allez au-devant de ses désirs. Avec Moi, c'est pareil : « Que Votre Volonté soit faite sur la terre comme au Ciel ». Tout est dit en cette phrase, faites cela à votre mesure, à votre niveau, et vous rejoindrez l'armée des Saints à la fin de vos jours.

Certains d'entre vous souhaiteraient trouver un bon directeur spirituel, un bon confesseur, celui qui comme Moi verrait dans les âmes, dans les consciences. De tels serviteurs sont rares mais Je suis Celui auprès de qui vous venez lorsque vous approchez des



sacrements. Pensez à Moi, confessez-vous à Moi, communiez en vous prosternant devant Moi, car c'est Moi et Moi seul qui vous donne les grâces dont vous avez besoin, quel que soit le serviteur habile ou moins habile qui Me sert. Je choisis aussi parmi vous des âmes dites privilégiées pour vous apporter Ma parole, mais tout se trouve déjà dans les Evangiles, dans le Nouveau Testament. Lisez ces livres et relisez-les, vous y trouverez toutes les instructions nécessaires, venues de la bouche même de Dieu, pour devenir saints en faisant Ma Volonté sur la terre comme vous le ferez parfaitement dans le Ciel. Exercez-vous y, tout athlète a besoin d'entraînement pour devenir un champion, or tout Saint est un champion.

Avant de mourir à la terre, Je vous ai donné Ma Mère pour Mère afin que vous ne soyez pas orphelins. Ma Mère, votre Mère est toujours auprès de vous, confiez-lui vos soucis, vos distractions, vos défauts et priez-la de vous aider à les surmonter, à les affronter saintement. Elle le fera, elle n'y manquera pas. Ma Mère est une créature comme vous, elle aurait pu pécher mais elle ne l'a jamais voulu ; imitez-la et priez-la pour qu'elle vous protège et vous montre le chemin qui mène à Moi. Tous les Saints ont pour elle une grande dévotion parce qu'elle vous est proche et vous conduit très sûrement vers le Ciel. La dévotion à Ma très Sainte Mère, Corédemptrice et Médiatrice de toutes grâces, est une fête fixée au 31 août de chaque année par le pape Benoît XV en 1921. Sa médiation auprès de Moi pour toutes grâces fut affirmée en 1830 par Ma Mère auprès de Ma servante, sainte Catherine Labouré, des Filles de la Charité en la Rue du Bac à Paris, qui reçut l'ordre de propager la Médaille Miraculeuse afin que « les personnes qui la porteront recevront de grandes grâces. Les grâces seront abondantes pour les personnes qui auront confiance. »

Que Ma Mère soit votre confidente, votre référence et votre grand amour filial afin que par elle vous ne manquiez de rien.

Je vous bénis, Mes enfants, Mes amis, Mes frères, Mes bien-aimés, au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit †. Ainsi soit-il.

Votre Seigneur et votre Dieu

